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農學院 104學年度第 2學期學生幹部座談會議紀錄 
 

地    點：農園館三樓大視聽教室 

時    間：105年 3月 9日 13時 20分 

主 持 人：黃光亮院長                      記錄：吳慷哲 

列席人員：莊愷瑋主任、洪進雄主任、何坤益主任、李安勝主任、吳建平

主任、蘇耀期主任、吳希天主任(張文興老師代）、陳本源主任、

郭章信主任、李正德教官（請假） 、蔡文錫特助 

參加人員：農學院各系大學部班級幹部、研究所班代及各系學會會長、 

副會長 

壹、 院長致詞： 

           一、各位主任、各位幹部大家午安，本院每學期舉辦 1次學生

幹部座談會，主要乃在傾聽各位對本院各項措施之改善建

議或需協助事項。本院各系主任也都在場，如與各系有關

之問題，系主任亦能當場回覆，若非本院能處理或與學校

有關問題亦會轉交學校相關單位協助處理。 

           二、我是園藝學系黃光亮老師，本學期剛新接任農學院院長工

作，請大家多多指教；本院教官李正德因至警察局處理一

位馬來西亞外籍生車禍問題，所以不克前來座談。 

三、學校交代需向各位特別宣導事項有（一）有關交通安全，

上下學需注意行車安全，車速請慢一些。(二) 請尊重智

慧財產權，教科書或軟體等勿盜用或任意下載，以免受

罰。(三) 兩性平權互相尊重。(四)節約能源，隨手關閉

不必要的電源或水資源。(五)租房子在外使用熱水器，請

打開窗戶，避免發生一氧化碳中毒。 

四、獸醫學系將自 8月 1日成立獸醫學院，雖即將離開農學院

有點不捨，但因獸醫學系領域較為特殊，且目前台灣另外

三所大學，中興大學及屏東科技大學已經成立獸醫學院，

台大也即將跟進，本校也朝此方向努力。 
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    貳、問題或建議： 

提案一 

提案人：園藝學系大二蔡志勇同學 

事  由：園藝大二園藝機械課程，由於修習人數太多可能影響上課品 

         質，是否能限制上課人數或增開課程。 

答  覆： 

莊愷瑋主任：因農藝大二、大三及大四無開類似課程，造成同學加簽 

            上課，園藝學系及農藝學系將在 4月的課程委員會中討 

            論此問題，尋求解決之道。 

院長：因這門課是生物機電工程學系教師支援園藝學系上課，本院修 

      習學生除園藝學系同學外另有農藝學系同學修課，人數太多， 

      顯示此課程之重要性，但支援系所師資可能不易調派，但生物  

      機電工程學系將於期末及暑假期間開設訓練班之類似課程，同 

      學可考慮參加，只是要另繳費上課。 

    提 案二 

提案人：生物農業科技學系系學會副會長梁雅涵同學 

事  由：校內機車行經路線公告及路況使用問題。夜間後門(靠植物園)

開放時間與公告不符(目前開放至晚上 18 時，但 18 時 30 分

去仍是開放的，目前開放的路線植物園前道路，路燈暗、路

況顛簸，可能影響行車安全，請改善。 

    答  覆 

院長：向學校反映請求改善。 

 

提 案三 

提案人：生物農業科技學系碩二林立杉同學 

    事  由：生物農業科技學系系館前部分路燈不會亮，同學晚上做完實

驗離開時有安全疑慮，請改善。 

    答  覆 

    院長：向學校反映請求改善。 

            

肆、主席結論： 

          一、同學若有意見歡迎隨時反映，不需等到座談會才提出。 
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二、反映問題可透過電話、e-mail與系辦、系主任及院辦等即

時反映，將依問題內容協助處理。 

三、有關同學提出之各項問題，另需轉請相關單位協助處理之 

    部分亦將即時反應，請求幫忙處理。 

          四、最後感謝各位出席座談會並提供寶貴意見。 

伍、散會：下午 2時 10分 

 

陸、追蹤處理事項 

提案 反映 事 項 辦 理 情 形 處 理 單 位 

一 

園藝大二園藝機械

課程，由於修習人數
太多可能影響上課
品質，是否能限制上
課人數或增開課程。 

1. 本課程共有 74 位(大二園藝有 40 位，進學園藝大

三及大四共 19 位，農藝 7 位，動科 2 位，生農 2

位，農學院共 70 位同學修課程，其餘 4 位是生化
1 位，生管 3 位) 。 

2. 本系支援農學院有 2 門課程，依目前本系師資無
法在支援增開課程，因開園藝機械課程的教師是
義務授課。 

3. 上課人多但只要肯學，一定有所得 

4. 生物機電有關園藝機械訓練課程時間會等確定
後，在本系網頁公布，預計上課 3 天。 

生物機電工程 
學系 

二 

校內機車行經路線

公告及路況問題。夜

間後門(靠植物園)

開放時間與公告不

符(目前開放至晚上

18 時，但 18 時 30

分仍是開放的，目前

開放的路線植物園

前道路，路燈暗、路

況顛簸，可能影響行

車安全，請改善。 

駐警隊： 
北側後門(環潭公路)出、入口告示牌時間不符，已於
3月 14日更正。 
營繕組: 

1、 該路段已增設 3組 LED燈，將再與相關單位研商
增設路燈。 

2、 該段道路早期屬農場農路，路面品質要求不高，
目前開放機車通行，為提升師生行車安全，已著
手籌措財源於路面加鋪瀝青混凝土。 

總務處駐警隊 

三 

生物農業科技學系

系館前部分路燈不

會亮，同學晚上做完

實驗離開時有安全

疑慮，請改善。 

經查該等路燈因電源線路老舊絕緣不良易於雨天電
路跳脫，刻正改善中。 

總務處營繕組 

 


